Vortragsabend: Magen-Darmtrakt im Mittelpunkt

Alsfeld· (pm). Sie sind mitunter schambehaftete, aber unglaublich wichtige Themen: Magen-Darm-Erkrankungen. Dr. Steffen Lancee, Chefarzt der Allgemein-, Visceral- und Gefäßchirurgie am Kreiskrankenhaus des Vogelsbergkreises in Alsfeld (KKA), informiert im Rahmen der KKA-Vortragsreihe am Dienstag, 7. Mai, ab 19 Uhr zu Erkrankungen und Therapiemöglichkeiten des Magen-Darmtrakts.

»Plötzlich Blut am Toilettenpapier zu finden, kann viele Menschen beunruhigen und als Warnsignal empfunden werden«, sagt Dr. Lancee. Die Ursachen dafür können etwa eine geplatzte Hämorrhoide, aber auch der erste Hinweis auf eine Dickdarmkrebs-Erkrankung sein, weiß der Fachmann. Im Vortrag thematisiert Chefarzt Lancee verschiedene Erkrankungen des Magen-Darmtrakts, bei denen Blut im Stuhl ein Symptom sein kann. Weiterhin geht er im Rahmen des kostenlosen Vortrags auf diagnostische Maßnahmen und mögliche Operationen ein.

Per Mail anmelden

Eine Anmeldung für den Vortragsabend per E-Mail an gf-sekretariat@kkh-alsfeld.de ist wünschenswert.